

Pressemitteilung



21. Dezember 2007

Steinfest 6 wirft seine Schatten voraus: Einladung zum Steinfest mit himmlischem Beistand an Bürgermeister überreicht

Das Orgateam des Steinfestes hat sich himmlischer Hilfe bedient, um Bürgermeister Holtkötter persönlich die Einladung zum Steinfest 6, welches bekanntlich am 2. und 3. August 2008 stattfindet zu übergeben. Anlässlich dieses Gespräches nannte H.-Dietmar Heiderich, 1. Vorsitzender des W.I.R., erste Planungsdetails.

So wird im August der Bürgerhausvorplatz als Parkfläche zur Verfügung stehen und sich das ganze Geschehen rund um die Hauptstraße konzentrieren. Neu ist auch der Standort der Bühne, die auf dem ehemaligen Apothekengrundstück neben dem Marktplatz positioniert werden soll. Auf ihr, ließ Heiderich durchblicken, wird am Steinfest Samstag kein Geringerer als LAITH AL DEEN und Band, seine neue CD vorstellen. Nicht fehlen dürfen natürlich seine Hits „Bilder von dir“ oder „Jetzt, hier“.

Das Orgateam erklärte weiter, dass in diesen Tagen die Einladungen an die WIR-Mitglieder zwecks Teilnahme am Steinfest sowie die Informationen an die heimische Gastronomie versandt werden.

Für Fragen rund ums Steinfest steht im Rathaus Herr Schmidt, t. 02947/888-604 zur Verfügung.